



Álvarez Máynez será precandidato presidencial del MC



Por **Rolando Ramos**

Miércoles 10 de Enero de 2024 - 00:04

El dirigente del partido, Dante Delgado, informó que en sesión conjunta de la Comisión Operativa Nacional y de la Nacional de Convenciones y Procesos Internos se presentó la propuesta del diputado como precandidato.



Jorge Álvarez Máynez será designado candidato del partido Movimiento Ciudadano (MC) a la presidencia de la República para contender en los comicios del próximo 2 de junio.



Así lo anunció en redes sociales Samuel García, gobernador de Nuevo León y quien renunció a la precandidatura presidencial emecista a los 10 días de haberla iniciado.

“¿Qué dijeron, que ya no iba a haber candidato? Ilusos. Les tengo muy buenas, excelentes noticias para Nuevo León, para México y sobre todo para los jóvenes, que somos mayoría en este país.

“Los ilusos de la vieja política creyeron que nos habíamos quedado sin candidato, que pegándole a Samuel millones de jóvenes se quedarían sin esa opción fresca y de futuro. Pues se equivocan... Somos millones en esta colectividad que queremos algo nuevo. Así que hoy quiero decirles que entrego la estafeta aquí a mi compadre, que era el coordinador de la campaña Jorge Álvarez Máynez... Quiero decirles que tenemos candidato, muy bueno, precandidato, y es el más naranja y fosfo de todos porque es el que más antigüedad y más representa a esta gran plataforma de MC”, expresó el mandatario nuevoleonés.

En un video mensaje que difundió en redes sociales en el que aparece con su esposa Mariana Rodríguez y Álvarez Máynez comiendo y brindando con cerveza y tequila, García dijo que conoció a su “compadre” hace ocho años “cuando me invitó MC a ser diputado local... es quien más ha hecho trabajo político, territorial en todo el país desde Tijuana hasta Tulum”.

Aseguró que se trata de “una persona íntegra, joven... tiene 38 años... (y) un nivel que yo admiro, por eso lo invité de coordinador de campaña y ahora va a ser a la inversa, ahora él va a ser la imagen, la cara, el precandidato y próximo presidente de la República”.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
EL ECONOMISTA	PP-33	10/01/2024	LEGISLATIVO

Estafeta

Álvarez Máynez se declaró listo para tomar la estafeta de la candidatura presidencial de MC y criticó, sin nombrarlas, a Claudia Sheinbaum y Xóchitl Gálvez, sus virtuales adversarias de las coaliciones integradas por Morena-PT-PVEM y por el PRI-PAN-PRD, respectivamente.

“Las precandidatas de la vieja política tienen siete meses gastando el dinero de la gente, derrochando, despilfarrando, haciendo mítines, (colocando) espectaculares, y no lograron lo que ustedes en diez días... Esto lo logró una generación que encendió las redes con fosfo fosfo y también las calles, y que le demostró a México que necesitamos una opción distinta, una tercera alternativa a la vieja política y que lo podemos lograr, podemos lograr ese México nuevo”.

Millones de jóvenes deben saber, afirmó, “que no pudieron con nosotros, que no se salieron con la suya, que el PRI y el PAN están más fritos que los huevos que nos desayunamos... están frísimos y les vamos a poner el ejemplo”.

rolando.ramos@eleconomista.mx

